
 

     Lettera aperta al Commissario         
  Straordinario del Comune di Abano 

         

Gentile dott.ssa Marcella Conversano, 

     

a poche settimane dal Suo insediamento alla guida del nostro Comune 

Le abbiamo chiesto un incontro, assieme agli 11 consiglieri dimissionari 

dal Consiglio Comunale: rappresentavamo quindi la maggioranza del Consiglio, circa il 60% 

del consenso elettorale, ed avevamo pertanto la certezza che Lei ci avrebbe data la necessa-

ria attenzione. 

 

 In quell’occasione Le abbiamo presentato un documento pro-memoria. 

 

 In esso si chiedeva: 

 

   di prevedere adeguati stanziamenti per la manutenzione ordinaria della Città, che  

       non è mai stata tanto degradata: marciapiedi, strade, parchi e arredo ur-

       bano. Poco o nulla è stato fatto; 

 

   di riflettere sulle pesanti spese previste per il Municipio: troppo onerose. Era meglio  

       pensare ad altre soluzioni. Invece Lei ha deciso di anticipare i la -

       vori previsti nel biennio spendendo quindi 2 milioni di euro 

       per la ristrutturazione del Municipio che al termine dei lavo-

       ri, non avrà 1 metro quadro in più per gli uffici, men-tre molti 

       di  questi sono sparsi per la Città (ufficio tecnico, Polizia Municipale, Ana 

       grafe, ecc.); 

 

  di bloccare la spesa per i pannelli dell’Hotel Ring, perché le nuove bretelle di collega- 

        mento con Padova cambieranno i principali accessi per Abano, rendendo-

       ne inutile l’installazione. Invece Lei ha deciso di bandire la gara 

       d’appalto per quattro maxi-schermo, con un costo preventi-

       vato di 400 mila euro; 

 

  di garantire ai cittadini la conoscenza degli Atti Amministrativi, come previsto dal Rego-

       lamento Comunale: nulla è stato fatto in tale direzione. 

 

 Dalla stampa abbiamo appreso che Lei ha approvato un progetto di “Cittadella della Sicu-

rezza”, con una spesa di altri 10 milioni di euro e la vendita delle attuali sedi dei Cara-

binieri e dei Vigili Urbani per far fronte all’enorme costo. 

 Del progetto non c’è traccia nei lavori del Consiglio e delle Commissioni Consiliari. Su qua-

li presupposti Lei lo ha approvato? 

 Questi costi, tanto gravosi, peseranno sulle tasche dei Cittadini di Abano per molti anni 

dopo che Lei avrà terminato l’incarico di Commissario. 

 

 Questo per dire delle cose che apprendiamo dalla stampa… Perché Lei non si è mai neppure de-

gnata di dare una risposta alla nostra lettera, né tantomeno di consultarci su altri problemi. Ci risul-

ta, invece, che ex amministratori intrattengano rapporti regolari con tecnici e funzionari, mentre ai 

dipendenti comunali è stato imposto il silenzio! 

 

  Sig. Commissario, purtroppo ci sembra che Lei stia spendendo proprio ma-

le i nostri soldi, i soldi dei cittadini di Abano: temiamo che Lei ci lasci un’eredi-

tà troppo pesante. 



 

 

 

 

Troppo poco è stato fat-

to per sistemare mar-

ciapiedi e strade, lo sta-

to d’incuria è evidente per i citta-

dini e per gli ospiti: siamo ancora una 

stazione di cura e turismo internazio-

nale? 

 

Da 250 mila si è passati a 2 milioni di 

euro per ristrutturare il Municipio, ma 

non si avrà 1 mq in più di uffici. Ha 

senso? 

Intanto continuiamo a pagare l’affitto 

per alcune sedi distaccate, i lavori sono 

fermi e il municipio è chiuso da quasi un 

anno. 

 

 

  Dopo il miliardo e più (di lire) spesi 

inutilmente per la segnaletica dell’Ho-

tel Ring, ci si intestardisce a buttare 

via altri 400 mila euro per dei maxi-

schermo inutili. 

 

          Cittadella della Sicurezza: mai discus-

           sa in Consiglio Comunale, mai discussa 

con la Città, ma saranno i cittadini a 

pagare gli almeno 10 milioni di euro 

previsti! Si pensa davvero di vendere le 

proprietà comunali per far fronte a 

questa spesa? Il costo per la Caserma 

dei Carabinieri è di competenza del- 

          lo Stato ! 
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